



王北通信

令和6年7月1日 第13号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html>



本を読もう!



リクエストで描いたポスター。今回は私一人で描いたのではなく、手伝ってくれた人たちの共同制作です。ありがとうございます。私に大切な仲間ができました。これからもよろしく!

スキルアップタイムの取組について (7~9年生)

北義務の後期課程では、昨年度から授業時間を45分とし、6校時後に30分の学習時間を設定する特例校指定を文科省より受けています。その30分をスキルアップタイムと名付け、学年ごとに様々な学習を行っています。今年度から音楽、体育、美術では、定期テストに代えてスキルアップタイムを活用した単元テストを導入しました。また7年生の企業見学、9年生の修学旅行など校外学習の事前学習に総合的な学習の時間に加えてスキルアップタイムを活用し、より充実を図っています。この日は、7年は国語、8年は外国語、9年は数学の学習の補充や発展的な学習を行いました。外国語科では学習ボランティアさんにも協力いただいています。

スキルアップタイムは5、6年でも行っています。また紹介したいと思います(^-^)



楽しかった曾爾高原での野外活動 (5年生)

16日(日)~17日(月)に行った5年生の曾爾高原での野外活動。天候が心配されましたが、晴天に恵まれた素晴らしい二日間となりました。日曜の午後にみんなに会いに行くと、午前5時の登山で疲れているかと思いきや、元気一杯の笑顔ばかり。スタンプの練習やタベの集いなど、仲間と楽しそうに過ごす姿に、見ている私まで楽しくなってきました。北小の校長をされていた吉藤先生が指導に来てくださったキャンプファイヤー。みんなで盛り上げたスタンプ。心に残る素晴らしい曾爾の夜となったことでしょう。二日間をともに過ごした5年生の仲間たち。一人一人をこれまで以上に頼もしく感じます。これからもなかよく助け合い、楽しい日々を仲間とつくっていきましょう(^-^)



7年生の企業訪問

今回の企業訪問は7年生を対象とする県教育委員会の事業に応募したもので、A~Cのグループに分かれ、Aは森精機と積水化成、Bは田村薬品工業と大和ハウス工業、Cは十川ゴム奈良工場と佐藤薬品工業とそれぞれ異なる県内企業を訪問しました。仕事とどのように向き合っておられるか、働く方々の考えや姿勢を感じてくれることが大きなねらい。将来したいことはまだ決まらなくても、出会った方々の仕事への真摯さや責任感、矜持などは、様々な物事と向き合う姿勢として大いに参考にしてほしいと思います。



奈良県で生産された食べ物を (3年生 社会科)

3年生の社会科で、結城先生と河野先生から奈良県で生産された食材が給食で多く使われていることを教えていただきました。献立に「ならマーク」をつけてくださっているのをチェックしてみましょう。人気メニュー雪丸からあげの「塩こうじ」も葛城市でつくられたものだそうですよ(^-^)

